

Zwei neue Baumwarte in Unterdietfurt

13.11.2023 16:02



Stolz ist der Obst- und Gartenbauverein Unterdietfurt auf seine beiden frisch gebackenen Baumwarte. Manuel Bauer und Wolfgang Gräfinger haben die Herausforderung angenommen und sich über ein Jahr hinweg im Lehr- und Beispielbetrieb für Obstbau in Deutenkofen zum Baumwart ausbilden lassen. Die schriftliche und praktische Prüfung haben die beiden nun am 11. November mit Erfolg bestanden.

Als Baumwart werden Fachleute bezeichnet, die auf Pflege und Erhaltung sowie den fachgerechten Schnitt und die Veredelung von Obstbäumen und Obstgehölzen spezialisiert sind. Der Baumwart besitzt die Fähigkeit zur ökologisch sinnvollen Planung und fachlich korrekten Pflanzung von Obstgewächsen, deren Pflege über die gesamte Lebensdauer und zur Verwendung und Verwertung der erzeugten Ware.

Übernommen hat der Verein zwar die Kosten der Ausbildung, doch ohne die Bereitschaft der beiden Männer, viele Stunden ihrer Freizeit zu opfern um den Verein zu unterstützen, wäre das Vorhaben nicht umsetzbar gewesen. Der Verein ist glücklich darüber nun wieder kompetente Ansprechpartner zum Thema Baumpflanzung und -pflege zu haben, bedankt sich herzlich für das Engagement und gratuliert zur bestandenen Prüfung

Die beiden Baumwarte werden das erworbene Wissen ab Frühjahr 2024 in Baumschnittkursen an die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Unterdietfurt weitergeben. Die Termine werden zu gegebener Zeit auf der Homepage www.ogv-unterdietfurt.de und im Jahresprogramm veröffentlicht.